II— 184 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 1 JULI 1970 No. 144/J

Anfrage

der Abgeordneten Egg, Jungwirth und Genossen an den Bundesminister für Finanzen betreffend die Erhöhung der Wertgrenzen für die zollfreie Einfuhren von Waren aus dem Ausland.

Die Festsetzung der Wertgrenze von S 650.- für die zollfreie Einfuhr von Waren aus dem Ausand ist bereits vor mehreren Jahren erfolgt. Durch die in der Zwischenzeit eingetretenen Preissteigerungen ist diese Wertgrenze defacto herabgesetzt worden.

Da diese Frage während der Urlaubssaison von besonderer Bedeutung ist, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen die nachstehende

Anfrage:

Sind Sie bereit, den Freibetrag für die zollfreie Einfuhr von Waren entsprechend der Preisentwicklung der letzten Jahr e zu erhöhen ?